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Düsseldorf, 21.05.2021 

An 
Ratsherrn Norbert Czerwinski 
Vorsitzender des Ordnungs- und Verkehrsausschusses 
der Landeshauptstadt Düsseldorf 
 
Anfrage der Ratsfraktion SPD/Volt 
zur Sitzung des Ordnungs- und Verkehrsausschusses am 11.06.2021 
 
 

Betrifft: 

Planungsstand Ortsumbegehung Oberbilk  
-Anfrage der Ratsfraktion SPD/Volt- 

Begründung: 
 
Sehr geehrter Herr Czerwinski, 
 
im Rahmen der Abschaffung der Umweltspuren wurde die Ortsumgehung Oberbilk 
als Maßnahme für die Einhaltung des Luftreinhalteplans aufgenommen. Die 
Finanzierung der seit Jahrzehnten diskutierten Ortsumgehung wurde allerdings im 
Haushalt verschoben - mit der Begründung der noch nicht weit genug 
fortgeschrittenen Planung. 
 
Vor diesem Hintergrund bitte ich Sie im Namen der Ratsfraktion SPD/Volt, 
folgende Anfrage auf die Tagesordnung des Ordnungs- und Verkehrsausschuss am 
11.06.2021 zu nehmen und von der Verwaltung beantworten zu lassen: 
 
 
1. Wie ist der Planungstand der Ortsumgehung Oberbilk? 

 
2. Wie sieht der Zeitplan für die noch ausstehenden notwendigen Schritte 

aus? 
 

3. Inwiefern werden die Anwohner*innen und Bürger*innen in die 
Planung einbezogen? 

 
Vielen Dank im Voraus für die Beantwortung der Fragen. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Martin Volkenrath 
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Für die Richtigkeit 

 
 
 

Tobias Schulz 
 
 

 

 


